



学校便り

ひまわり

令和6年12月18日(水)

第20号



ドキドキ・ワクワク東京・千葉2泊3日の旅

11月20日から3日間、高等部2年生が東京・千葉方面に修学旅行に行きました。生まれて初めて飛行機に乗る生徒も多く、ドキドキワクワクの出発でした。初日はスカイツリーから東京の町並みや車窓から夜景を楽しみました。二日目のディズニーランドは生憎の雨となりましたが、グループ毎に事前に計画したアトラクションや買い物を満喫することができました。最終日は、お台場のフジテレビから澄み渡った東京の町並みを見たり、キャラクターショップで買い物をしたりしました。宮崎空港からの帰りのバスではカラオケを楽しむなど、最後まで元気いっぱいの2年生でした。



国際文化について学ぼう!



中学部ではカナダ出身のALTマーク・ピン先生を、高等部ではイギリス出身の国際交流員ケスラー・キャサリンさんを招待して国際文化交流を行いました。クイズ形式でそれぞれの国の文化を紹介して頂いたり、一緒にレクレーションを楽しんだりしました。



サンタさんがやって来た!!

今年も小学部にイオン日向店からサンタさんがやってきました。小学部のみんなで遊べるおもちゃや一人一人にお菓子を頂きました。また、日向ライオンズクラブの皆さんと一緒にケーキ作りを行いました。

さらに、終業式にもカンショクさんや創建さんからも全校児童生徒にクリスマスプレゼントが届きます。地域の皆様の温かな志に感謝申し上げます。



森の科学館にGo!!(校外体験学習)

中学部では美郷町西郷の「森の科学館」で木工教室を行い、便利グッズや木のおもちゃを製作しました。普段から作業学習で金槌を使っているの



で、安全に丁寧に製作することができました。昼食後は展望台に上ったり、秋色に色付く自然の中を散策したりして、充実した一日を過ごしました。



1月の行事予定

8日(水) 始業式

16日(木) アウトリーチ事業コンサート(小)

20日(月) 生徒会役員選挙

27日(月) 生徒会役員任命式

28日(火) 入学願書受付(高)~30日



健康と安全に気を付けて良い年末年始を

子供たちにとって楽しい冬休みが始まります。お出かけの機会が多くなるかと思いますが、インフルエンザやコロナも流行りつつありますので、感染症と交通安全に気を付けて楽しい年末年始をお過ごしください。緊急連絡が必要な場合は**学校用携帯**まで御連絡ください。